

## Compétition internationale BRUSSELS CUP 2020

Le 2 février 2020, Le club belge de MOUNIER (BRUXELLES) organisait la Brussels cup 2020, compétition internationale qui regroupait 150 gymnastes venant de 15 pays.

Valentine et Shana, qui s'entraînent au pôle espoir de Strasbourg ont particulièrement brillé dans leur catégorie.

Valentine est 2<sup>ème</sup>, médaillée d'argent, Shana 7<sup>ème</sup> sur 17 concurrentes.

En prime Shana est élue "miss élégance" de la compétition. Un très grand bravo à nos jeunes gymnastes.















